



## **TGP continuará el diálogo con comunidades del Bajo Urubamba**

En sesión extraordinaria realizada el jueves 1 en el Congreso de la República, Transportadora de Gas del Perú (TGP) reiteró que mantiene su voluntad de diálogo con las comunidades nativas y asentamientos rurales del Bajo Urubamba, a fin de alcanzar acuerdos en beneficio de la población.

Así lo señalaron sus representantes ante la Comisión extraordinaria de Energía y Minas y Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos del Congreso “Mantenemos un diálogo permanente con las comunidades y las instituciones correspondientes”.

Durante la sesión, TGP reiteró que mantiene un compromiso con el desarrollo de las comunidades nativas y asentamientos rurales del Bajo Urubamba. En ese sentido, la empresa y los representantes de las comunidades acordaron seguir dialogando a fin de identificar los proyectos que se llevarán a cabo en cada una de las comunidades del distrito de Megantoni. Por ello, ambas partes se reunirán hoy en la ciudad de Lima y posteriormente en la comunidad nativa de Camisea.

Finalmente, TGP confía en que el diálogo continuará con el fin de alcanzar consensos viables y sostenibles en beneficio de las comunidades de su entorno.

02 de marzo 2018